

Rozier-en-Donzy

## Il y a trois mois, le toit de la maison de retraite s'envolait : les résidents de retour

**La Maison d'accueil pour personnes âgées des Petites Bruyères a retrouvé ses résidents fin octobre. L'établissement était fermé pour travaux depuis les importants dégâts causés par la tempête du 20 juillet.**

« La vie reprend à la résidence depuis la réouverture officielle du lundi 21 octobre », glisse avec satisfaction Mireille Brest, directrice de la Maison d'accueil pour personnes âgées (Mapa) des Petites Bruyères. L'établissement de Rozier-en-Donzy est resté fermé pendant près de trois mois à la suite des importants dégâts causés par les vents

violents du samedi 20 juillet. Un « goûter spécial » a été organisé pour fêter la réintégration de seize personnes aux Petites Bruyères.

**« Les trois quarts du toit arrachés pendant la tempête »**

« Tous les résidents sont heureux de pouvoir retrouver leurs habitudes quotidiennes au sein de la Mapa. Elles ont été bouleversées pendant plusieurs mois », reprend la directrice, qui ajoute que « quelques places sont actuellement disponibles ».

Des secours d'eau vidés par les fenêtres tous les quarts d'heure, le téléphone qui

n'arrêtait pas de sonner, les habits des résidents mis à la bâche dans des sacs-poubelles... La Mapa des Petites Bruyères panse encore ses plaies au matin du dimanche 21 juillet. Vers 18 h 30 la veille, « les trois quarts du toit avaient été arrachés par le vent », rappelle la directrice Mireille Brest. Une partie du toit décollé était attachée au bâtiment, l'autre partie s'était retrouvée projetée à plusieurs dizaines de mètres, dans le jardin d'un voisin.

À moment des rafales, les résidents attendaient leur dîner. « L'agent en poste a entendu un bruit très sourd, puis l'alarme incendie s'est déclenchée. Les résidents ont été évacués de leurs chambres et déplacés dans le restaurant au rez-de-chaussée », décrivait en juillet dernier au Progrès, la directrice de l'établissement.

**Un relogement dans les familles et maisons de retraite du secteur**

La maison d'accueil des Petites Bruyères a fait face à un défi de taille : reloger les vingt-deux pensionnaires de l'établissement en urgence. « Ils ont été pris en charge dans un premier temps dans



Une partie du toit était restée accrochée au bâtiment lors de la tempête du mois de juillet. Photo archives Margot Michel

les familles puis dans différents établissements du secteur », précise Mireille Brest. Des résidents ont été accueillis pendant plusieurs mois à Bussière-Panissières, Salvizinet, Saint-Marcel-de-Félines, Feurs, Sall-sous-Couzan, Mizéreux, Balbigny ou encore Montrond-les-Bains. « Le lien avec nos résidents a été maintenu pendant cette période de transition en leur rendant visite régulièrement par le biais du personnel de la Mapa et des bénévoles qui interviennent

régulièrement à la résidence », tient à préciser la directrice.

Les travaux de rénovation des locaux de la résidence se sont étalés sur près de trois mois. « L'organisation du chantier s'est vite mise en place avec l'appui de Bâfr et loger qui est propriétaire du bâtiment. L'intégralité des travaux est terminée depuis le mois d'octobre grâce aux efforts des entreprises », souligne Mireille Brest.

• De notre correspondant Jacky Toinon



Une petite fête a été organisée pour fêter la réouverture de la résidence. Photo Jacky Toinon

Feurs

## De jeunes élus pleins d'espoir et de projets

Maguy Jacquemont a accueilli les élus du conseil municipal des jeunes pour une réunion placée sous le signe de l'efficacité et la responsabilité. Outre les questions diverses, l'exposé des projets des uns et des autres et un court débat sur la notion de parité, la réunion du conseil municipal des jeunes avait deux points principaux à l'ordre du jour : l'organisation de la participation du CMJ à la cérémonie du 11-Novembre et celle des prochaines élections qui verront un tiers des membres du CMJ renouvelé. De fait, les prochaines élections auront lieu la deuxième semaine de novembre. Trois jeunes seront élus en classe de CM2 dans

chaque école portant à neuf le nombre d'élus promotion 2024, à l'idée émise par Antonin de présenter le CMJ dans les classes, le principe de réalité en soulignant la difficulté. Un échange très riche permettait de conclure que, cette année, les jeunes élus écriront une lettre destinée aux CM2.

**Jeux du parc et label Ville en poésie et solidarité intergénérationnelle en question**

Les questions diverses étaient nombreuses depuis le désolant constat des jeux du parc dont la tyrolienne qui sont hors d'usage, le label Ville en poésie pour lequel les jeu-



Une partie de cette équipe sera renouvelée mi-novembre. Photo Élaine Cognard

nes élus souhaitent continuer de contribuer, sans oublier le fil conducteur du dossier soli-

darité intergénérationnelle cher au CMJ depuis des dizaines d'années. Il sera renouvelé avec la vente de viennoiseries au profit de l'association les Roses de Noël.